



# News Agrimen

**BERITA AGROTEKNOLOGI UNIMEN**

Volume 1 Tahun 2023



## Mahasiswa Angkatan 2022 dan 2023 Program Studi Agroteknologi UNIMEN Laksanakan Praktik Lapangan Terpadu 18 - 20 Desember 2023

Mahasiswa-Mahasiswi program studi agroteknologi universitas Muhammadiyah enrekang melakukan praktek lapangan terpadu di Kabupaten Luwu Utara dan Luwu Timur, selama tiga hari pada tanggal 18-20 Desember 2023. Kegiatan praktik lapangan ini merupakan suatu bentuk pengalaman praktis yang diberikan kepada mahasiswa/i di luar lingkungan kelas. Khususnya dalam konteks pertanian atau bidang lainnya yang bersifat praktis, praktek lapangan dirancang untuk memberikan kesempatan kepada mahasiswa untuk mengaplikasikan pengetahuan teoritis yang telah mereka pelajari dalam dunia nyata

Penanggung Jawab : Muh. Achyar Ardat Penulis Redaksi : Nurhasisa Fotografer : Muhajir Editor : Jihad Editor : Nur Afni

<https://agrotek.unimen.ac.id>  unimen\_agroteknologi  unimenagroteknologi@gmail.com



# News Agrimen

## BERITA AGROTEKNOLOGI UNIMEN

Volume 1 Tahun 2023

Hari pertama Mahasiswa-Mahasiswi program studi Agroteknologi universitas Muhammadiyah Enrekang mengunjungi Dinas Pertanian & Holtikultura Kabupaten Luwu Timur, mahasiswa/i memasuki area kebun Dinas Pertanian & Holtikultura Luwu Timur, di mana tanaman durian, rambutan, dan manggis berderet rapi menantang mereka untuk menyusuri dan mendalami ilmu yang telah dipelajari di dalam kelas. Di siang hari dilanjutkan dengan mengunjungi Koperasi Tani Cahaya Sejati, disana mereka belajar mengenai system pengelolaan budidaya tanaman kakao, hama dan penyakit pada tanaman kakao, manajemen produksi, panen, hingga pengelolaan pasca panen

Hari kedua Mahasiswa-Mahasiswi program studi Agroteknologi Universitas Muhammadiyah Enrekang mengunjungi CV. Aulia Indoraya Pembibitan Kelapa sawit dan Kopi, disana mereka belajar tentang pembibitan kopi dan kelapa sawit hingga cara budidayanya. Di siang hari mereka berkesempatan mengunjungi PT. Mars Cocoa Research Center, disana mereka disambut dengan hangat bahkan manager PT. Mars mengatakan “Kami sangat menerima jika ada mahasiswa dari universitas Muhammadiyah enrekang yang ingin melakukan magang atau penelitian ditempat kami, dengan mengadakan Mou terlebih dahulu”

Hari ketiga mahasiswa melakukan praktik lapangandengan mengunjungi P4S Buana Reso di Luwu Utara. Disana mereka berinteraksi langsung dengan tanaman kakao dan jagung dari pembuatan media tanam, penanaman bibit, hingga cara pemeliharanya.

Proses praktek lapangan ini tidak hanya tentang mengaplikasikan teori, tetapi juga interaksi langsung dengan tanaman, dan lingkungan pertanian. Mahasiswa tersebut belajar cara pembibitan tanaman, cara perawatan, cara untuk mengatasi hama dan penyakit pada tanaman, panen, hingga cara pengelolaan pasca panen yang dibimbing langsung oleh praktisi pengalaman di masing-masing bidangnya.

Koordinator kegiatan praktek lapangan terpadu, Suharman, S.P., M.P, menyatakan kebanggannya terhadap semangat dan kerja keras mahasiswa-mahasiswinya “Praktek lapangan ini memberikan pengalaman yang tidak tergantikan. Ini adalah momen dimana teori dan pengetahuan diaplikasikan dalam situasi nyata. Kami sangat berharap mahasiswa dapat memanfaatkan kesempatan ini untuk tumbuh dan berkembang sebagai calon ahli pertanian yang handal.

Selama praktek lapangan, mahasiswa/i mendapatkan peluang berharga untuk berinteraksi dengan praktisi atau petani yang berpengalaman. Mereka tidak hanya belajar tentang cara pembibitan tanaman, cara perawatan, cara untuk mengatasi hama dan penyakit pada tanaman, panen, dan cara pengelolaan pasca panen, tetapi juga memahami tantangan dan masalah yang dihadapi oleh para pelaku pertanian. Dskusi-diskusi informal dengan petani tersebut dapat membuka wawasan baru dan memperkaya pengetahuan mahasiswa tentang realitas di yang terjadi di lapangan.